

8. RESULTADOS PREVISTOS

8.1. Valores cuantitativos estimados para los indicadores y su justificación.

TASA DE GRADUACIÓN	15 %
TASA DE ABANDONO	20 %
TASA DE EFICIENCIA	75 %

Introducción de nuevos indicadores

- **Tasa de éxito:**

Definición: Relación porcentual entre el número total de créditos superados (excluidos adaptados, convalidados y reconocidos) por el alumnado de un estudio y el número total de créditos presentados a examen.

Valor de referencia establecido para el seguimiento: ~~34.66~~ 47.33%

- **Tasa de rendimiento:**

Definición: Relación porcentual entre el número total de créditos superados (excluidos adaptados, convalidados y reconocidos) por el alumnado en de un estudio y el número total de créditos matriculados.

Valor de referencia establecido para el seguimiento: ~~47.33~~ 34.66 %

- **Duración media de los estudios:**

Definición: Duración media (en años) que los estudiantes tardan en superar los créditos correspondientes al plan de estudios (exceptuando el proyecto fin de carrera, si es el caso).

Valor de referencia establecido para el seguimiento: 7.13 Años

- **Nota de ingreso en el título:**

Definición: Nota media con la que los estudiantes ingresan en el título.

Valor de referencia establecido para el seguimiento: 6.82

Justificación de las estimaciones realizadas.

Los indicadores que se presentan son los correspondientes a las tasas de graduación, abandono y eficiencia del promedio de los últimos 3 años de la Licenciatura de Farmacia de la UGR. Hay que tener en cuenta a la hora de considerar la tasa de graduación que la nota media de los estudiantes que inician la licenciatura es de 5.

Creemos que estos representan los valores más probables como indicadores ya que no es de esperar un cambio significativo, al menos en los primeros años de implantación del grado, con respecto a los promedios de la titulación actual.

Aunque, pasados unos años, con la adaptación a la nueva metodología de enseñanza que reduce las lecciones magistrales y se favorece la evaluación continuada, entre otros cambios, la tasa de eficiencia deberá aumentar, disminuyendo asimismo la tasa de abandono. Este será uno de los objetivos sobre los que se deberá actuar por parte de los distintos organismos responsables de la Titulación.

En la actualidad tenemos una tasa de eficiencia del 50,43%, lo que puede justificarse en parte porque muchos de nuestros alumnos se matriculan de las asignaturas para aprobar sólo las prácticas, lo que ocasiona un exceso de créditos matriculados en relación a los superados. En los próximos años actuaremos en este punto débil para conseguir aumentar progresivamente dicha tasa.